



TEAM LES CYCLISTES DU CŒUR

RAPPORT D'ACTIVITE 2024

Bonjour à toutes et à tous,

Je vais maintenant vous détailler le rapport d'activités 2023-2024 de la TEAM.

I. REUNIONS :

Nous nous sommes réunis 5 fois dans l'année pour les différentes préparations (projets, manifestations, dons, etc...) :

- ✓ le 11 janvier,
- ✓ le 30 mars,
- ✓ le 01 juin,
- ✓ le 07 septembre
- ✓ le 02 novembre.

II. MANIFESTATIONS :

En 2024, nous avons pu organiser en grande partie, nos manifestations habituelles. Elles étaient au nombre de 3 :

- ✓ AMETTES, 6^{ème} souvenir Benjamin MORIEUX sur les pas de St Benoit LABRE, le 17 mars,
- ✓ HURIONVILLE, en partenariat avec la ville de LILLERS , le parcours du Cœur, le 07 avril,
- ✓ OBLINGHEM, en partenariat avec le Comité des fêtes et le Cyclo Tourisme Vendinois, le 15 septembre.



La 4^{ème} manifestation, la BM à HURIONVILLE, qui devait avoir lieu le 30 juin, a dû être annulée à la suite des élections législatives. La salle Delamotte servant de bureau de vote, nous n'avons pas d'autres choix malgré l'aide de la ville de LILLERS pour trouver une solution.

III. AIDE AUX DONS :

Cette année encore, nous tenions à remercier les différents clubs, associations et personnes qui nous accompagnent depuis plusieurs années avec leurs dons. Bien sûr, je n'entrerai pas dans le détail, mais c'est important pour nous de les mettre en avant, tel que :

- ✓ le Grand Prix d'Isbergues,
- ✓ le Club Cycliste de GUARBECQUE,
- ✓ les Boucles Cyclistes du Sud Avesnois,
- ✓ l'Association Sportive de Rombly-Linghem,

IV. DONS DE NOTRE ASSOCIATION CARITATIVE :

Pour information, même si aujourd'hui nous sommes réunis à l'Assemblée Générale du TEAM LES CYCLISTES DU COEUR, n'oublions pas notre association caritative LES CYCLISTES DU CŒUR.

Il faut savoir que toutes les manifestations organisées par la TEAM sont le support pour aider les dons aux centres hospitaliers, ainsi les bénéfices de celles-ci sont reversés à l'association LES CYCLISTES DU CŒUR.

Nous avons, encore cette année, pu reverser (ou vont être reversés) 6 dons qui sont les suivants :

- ✓ le Service pédiatrique du Centre Hospitalier d'ARMENTIERES : un projet d'achat de 7 tables à langer, don qui a été remis le mercredi 21 février,
- ✓ le Service pédiatrique de l'Institut Calot, le projet est : optimiser le parcours de l'enfant qui doit réaliser un plâtre pour réduire sa scoliose dorsale – projet avec un livret lui permettant de vivre ce soin par l'intermédiaire d'une aventure imaginaire de cosmonaute dans l'espace avec sa nouvelle combinaison plâtrée, don qui a été remis le vendredi 23 août,



- ✓ le Service pédiatrique du Centre Hospitalier de DUNKERQUE : un projet d'achat de dalles ludiques GAZOPAGO, don qui a été remis le mardi 22 octobre,
- ✓ le Service pédiatrique du Centre Hospitalier de l'agglomération montreuillois : un projet d'achat de fauteuil-lit accompagnant, don qui sera remis le mercredi 27 novembre.
- ✓ Le Service pédiatrique du Centre Oscar Lambret, en attente d'une date de remise de don. Celui-ci sera remis en collaboration avec la commune d'OBLINGHEM,
- ✓ Le Service pédiatrique du Centre Hospitalier de BETHUNE-BEUVRY, en attente d'une date car le service est actuellement en travaux. Le service est complètement réaménagé. Nous partons peut-être sur un projet de spectacle.

Au mois de juin, nous avons été invités par le Centre Hospitalier d'ARRAS. Le but était de nous montrer le travail qui avait été réalisé aux urgences pédiatriques avec notre don de 2023.

Un box nous est dédié et notre don a permis l'installation de 3 dalles GAZOPAGO. Ce sont des dalles ludiques. Les enfants jouent pendant les soins. Cela permet au personnel de soigner en toute confiance. L'enfant est concentré sur le jeu et non sur ce que lui fait le personnel soignant.

En global, depuis 2016 et d'ici la fin 2024, environ 45 000 € auront été reversés aux différents services pédiatriques du Nord et du Pas-de-Calais.

Soyons fiers, nous bénévoles, de ces dons, en direction de ces enfants malades de notre région.

V. SEPTEMBRE EN OR :

Comme tous les ans, le Centre Oscar Lambret nous convie à participer à son défi du mois de septembre, étant le mois des défis pour les cancers pédiatriques.

Cette année, la mobilisation continue avec un nouveau défi : les Olympiades de KidCat et Cie. En résumé, les Olympiades, c'était de l'esprit d'équipe et de la détermination, un défi sportif et olympique unique.

Nous pouvions participer en faisant un don, en faisant sponsoriser nos kilomètres, en faisant du bruit, en imaginant des actions ou des évènements.



De notre côté, nous avons mis en place un évènement : le brevet à OBLINGHEM en partenariat avec le comité des fêtes et le Club Cyclotouriste de Vendin.

A côté de cet évènement, nous avons créé notre équipe « les Cyclistes du Cœur », qui a réalisé un total de 16 766 km, que ce soit en solo, duos, ou plus, que ce soit en roulant, en marchant ou en courant. Sachant que 16 310 km (les 473 participants) y ont été ajoutés grâce au brevet marche et cyclo d'OBLINGHEM.

Cela n'engage en aucun cas l'association, puisque ce sont des défis personnels réunis dans une même équipe et relayés sur la page « Septembre en or ».

VI. MANIFESTATIONS 2025 :

Nous finirons le rapport d'activités avec les manifestations 2025 :

- ✓ AMETTES : 7^{ème} Souvenir Benjamin MORIEUX sur les pas de Saint-Benoît Labre qui aura lieu le 09 mars 2025,
- ✓ ALLOUAGNE : repas qui aura lieu le 25 mars 2025,
- ✓ HURIONVILLE : la BM qui aura lieu le 29 juin 2025.

Je vous remercie toutes et tous pour votre attention, pour votre présence. Je vais maintenant laisser la parole à Christopher pour le rapport financier.